

EDUCACIÓN

**'EL MÁSTER
EMPLEA
MENOS QUE
EL GRADO'**

Gomendio dice que el posgrado no es la solución al paro

OLGA R. SANMARTÍN MADRID

La secretaria de Estado de Educación, Montserrat Gomendio, dijo ayer en el Congreso que «los másteres no parecen la solución al problema» del paro de los jóvenes españoles porque su nivel de «empleabilidad es inferior al de los grados».

Se basó, para hacer esta afirmación, en el informe sobre la *Inserción laboral de los estudiantes universitarios* que Educación ha realizado con el Ministerio de Empleo. Según este estudio, el porcentaje de los *másteres* afiliados a la Seguridad Social en 2014, a los cuatro años de haber obtenido el título, era del 56,8%, frente al 64,4% de los *grados* que habían encontrado empleo.

El informe dice que la misma situación se observa en 2013, a los tres años de titularse: el 55,7% de los *másteres* aparecía afiliado, un porcentaje inferior al del 58,6% de *grados* afiliados.

Pero los datos facilitados ayer por el Ministerio se invierten en fechas anteriores y, en 2011 y en 2012 (es decir, al año y a los dos años de obtener la titulación), hay más empleabilidad en el máster que en el grado.

La comunidad educativa está preocupada porque cree que el decreto que permite reducir las carreras de cuatro a tres años abocará a los estudiantes a hacer un máster para completar su formación y encarecerá los estudios (el máster cuesta más que el grado). Gomendio negó que esto vaya a ser así. Argumentó, entre otras razones, que el máster no es la panacea para encontrar trabajo.